

# Ein Freund ist für immer gegangen!

Nachruf an einen guten Freund von Siegfried Kümmel

Hast du einen Freund verloren,  
bleibt die Erinnerung zurück,  
bleiben an ihn die Gedanken,  
die Zeit der Freude, Zeit mit Glück.

Ein Freund geworden, stets ein Partner,  
in seinem Leben viel gemacht,  
nie gerastet, immer weiter,  
an sich selber kaum gedacht.

Da war das Schiff, die Mona Lisa,  
ein Lastensegler - restauriert,  
mein Freund und ich, wir warn dabei  
und haben dort uns strapaziert..

Hart war die Arbeit, groß der Erfolg,  
auch wenn stets in Etappen,  
vorwärts ging es, Stück um Stück,  
der Aufbau tat schon klappen.

Sägen, schleifen und lasieren,  
Bohlen, Balken, Eichenholz,  
im Sommer schwitzen, Winter frieren,  
vorwärts nur, das machte stolz.

So vergingen viele Jahre,  
das Schiff ward flott vom Kiel bis Mast,  
ein Highlight für den ganzen Ort,  
am Hafen ward es eingefasst.

Gemeinsam haben wir gelacht,  
oft Stimmung gut verteilt.  
Die Zeit, sie flog, so schnell dahin,  
für die Zukunft bist du stets geeilt,

Höflich, freundlich, hilfsbereit,  
das war des Lebenslauf,  
weicht mal die Kraft, endet ein Leben,  
hört vieles plötzlich auf.

Es liegt nun fern, was wir gemacht,  
Erinnerung an dich bleibt zurück,  
Es geht ein Freund, ein guter Partner,  
allein des Weges – nun ein Stück.